



TERRITORIO

Dos millones de euros para la línea Zaragoza-Sagunto

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) ha licitado por 1,7 millones de euros las obras de ampliación de los gálibos o de las dimensiones de los túneles de la línea ferroviaria que une Zaragoza, Teruel y Sagunto. Este proyecto está enmarcado en el desarrollo del eje Cantábrico-Mediterráneo, incluido recientemente en la Red Trans-europea de Transportes.

Entre estas actuaciones destaca la electrificación de la línea a 25 kilovatios, lo que exige adecuar las dimensiones de los túneles y otras estructuras de la línea.

A partir de los estudios previos, se definirán las actuaciones de construcción necesarias como las medidas para cumplir la Declaración de Impacto Ambiental (DIA).

Este Plan Director, que se ejecutará durante el año 2022 y 2023, prevé una inversión global estimada de 386,6 millones de euros y tiene como objetivo una mayor capacidad de tráficos, reducir los tiempos de viaje, mejorar la competitividad de los servicios de carga e incrementar la velocidad máxima de circulación. Además, se aumentará la eficiencia en el transporte, se incorporarán trenes eléctricos para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y ofrecer mejores parámetros de seguridad, fiabilidad y confort. ≡